

EN BREVE

REGATA

Campeonato de Asturias de Vela Inclusiva

L.M. La Bahía de San Lorenzo acoge durante las jornadas de hoy y mañana la prueba final del Campeonato de Asturias de Vela Inclusiva, destinada a personas con discapacidad. La regata, organizada por la Federación de Vela del Principado, el Club Bahía de Gijón y Club Náutico Cuatro Vientos de Candas, se disputa con embarcaciones 'hansan 303', que cuentan con características que las hacen accesibles para personas con y sin discapacidad, ofreciendo estabilidad, seguridad y facilidad de uso. Las regatas comenzarán a las 16 horas de hoy y de mañana.

TENIS

Carreño se mete en las semifinales de Olbia

L.M. Pablo Carreño logró entrar ayer en las semifinales del challenger de Olbia, en Italia, después de imponerse en tres sets al chileno Alejandro Tablío (6-3; 1-6; 7-6). El tenista gijonés buscará hoy, a partir de las 17 horas, un puesto en la final del torneo italiano después de un buen desarrollo competitivo.

BALONMANO MASCULINO

El Royal Premium quiere cortar la mala racha

L.M. El Confia Base Oviedo viaja hoy para enfrentarse al Alcobendas (18.30). El Royal Premium Gijón recibe en el Palacio de Deportes al Pinto (17 horas) en un partido en el que los gijoneses quieren poner fin a su mala racha. Por su parte, el Grupo Covadonga se mide mañana al Ademar en León (12 horas).

BALONMANO FEMENINO

El Balonmano Gijón busca su primera victoria

L.M. El Balonmano Gijón recibe esta tarde en el pabellón de La Tejerona al Meaño (19.30 horas). Las jugadoras de Ángel Gulin buscan su primera victoria de la temporada después de iniciar el campeonato con un empate y acumular dos derrotas. El conjunto gallego llega a Gijón con el mismo balance de competición.



Foto de familia de los componentes del Fodeba, durante la gala celebrada en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro. JOSÉ SIMÁL

El Fodeba como una forma de vida

BALONCESTO

La entidad gijonesa fortaleza sus vínculos en una nueva edición de su gala anual

ALFONSO ALONSO

Gijón. Sentimiento de club, estrechamiento de lazos y transmisión de mensajes claros. Esas fueron las premisas que acapararon el protagonismo en la Gala del Fode-

ba, que este viernes tuvo como escenario el Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro.

En dicho evento se valoró el crecimiento de un club que aspira a ser una «familia de familias» y que esboza una muy buena salud esta temporada, con más de 420 deportistas distribuidos en 41 equipos, habiendo incrementado el número tanto de conjuntos de canasta grande como de escuelas deportivas. Parte clave en ese éxito reside en la planificación deportiva, facets en la que el club rojinegro depo-

sita su confianza en dos pilares: el director deportivo, Carlos Esteban Díaz, y el director de las Escuelas Deportivas, Juanfran Arias.

Orgulloso de todo ello, así como del devenir y porvenir del club, se encuentra Pedro López-Ferrer, presidente de Fodeba, quien, entre otros temas, hizo mención a la nueva sección masculina, que se forjó a raíz de una petición de un grupo de padres que consideraban que «las prestaciones que recibían en Fodeba eran superiores a las que recibían en otros clubes».

Asimismo, López-Ferrer elogió la marcha de la entidad que preside ya que, explicó, «hemos crecido en todas las categorías», mostrándose especialmente ilusionado por un «programa deportivo cada vez más trabajado y exhaustivo tanto dentro como fuera de la cancha». Una posición de club cada vez más consolidada, desde la que el presidente transmite su mensaje: «El deporte de equipo es un aprendizaje para la vida de una potencia tremenda».

Y, precisamente, tocando ese

ámbito vital, durante la gala se llevó a cabo una mesa redonda en la que participaron Vanessa Gutiérrez (consejera de Cultura, Política Lingüística, Deporte e Igualdad), Jorge Pañeda (concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón), Jessica Alonso (deportista olímpica) y Alicia López-Ferrer, jugadora del club durante más de una década. Los cuatro centraron sus intervenciones en las áreas de educación y deporte y de la lucha por la igualdad, tratando de ser espejos para muchas de las deportistas jóvenes allí presentes.

Siguiendo con el baloncesto femenino gijónés, hoy se disputa la tercera jornada de la Liga Femenina 2. El Siroko Gijón Basketball se enfrenta a Ibaizabal (20, Palacio).



JOSÉ SIMÁL

El Colegio de La Inmaculada muestra su poderío

El Colegio de La Inmaculada desarrolló ayer un acto muy especial, el de la presentación de los equipos de las diferentes secciones deportivas con las que cuenta. Una muestra de poderío deportivo por la que medio millar de jóvenes pasaron a formar parte de este acto. El centro educativo gijonés, con más de 135 años de historia, cuenta con medio centenar de equipos en diferentes categorías. Tiene representación en las disciplinas de fútbol, baloncesto, voleibol, judo y atletismo. Un acto de reconocimiento a los valores de cantera.